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西田昌司議員、東京政経セミナー大盛況！ 2011/11/08 07:40 

 クリック２回のご支援を   
  講師の藤井聡氏、「デフレ脱却の処方箋」で講演 

 TPP絶対阻止！でも内閣不信任案は 

 政局になるからイヤ？民主議員本音 

  
 自民党参議院議員・西田昌司氏は7日、第二回東京政経セミナーを永田町の憲政記念館で開催、現在 大の政治テーマとな

っているTPP問題等について、藤井聡京都大学教授を招いて「デフレ脱却の処方箋」をテーマに講演会を開催した。 
  
 この東京政経セミナー、第一回は西部邁氏を招いて実施したが、実は純粋な氏の政治資金パーティー。通常の政治家が行うホ

テルの宴会場でのパーティー形式をとらないのは、挨拶だけで終わってしまい内容のある話が聞けないからと、このようなセミナ

ー形式を取っており、今回は200人近くが来場するなど、補助椅子まで出す人気ぶりだった。 
  

 
 挨拶を行った西田昌司議員と爆笑を誘った藤井聡京大教授。 

  
 初に西田昌司氏は、「本日二時から、TPPに反対する超党派の議員が反対決議を行った。しかし、決議を行っても野田首相

がやるといえば進んでしまうのですね。そこで私は一人手を挙げて、本気で阻止しようとするなら、決議だけでは不充分で、進め

ようと言う首相に対する内閣不信任案、あるいは参議院での問責決議案までやるべきだと訴えたのです。すると民主党でTPPに

積極的に反対している議員が、西田さん、そこまでやったら政局になっちゃう、というのですよ。」（会場笑い）などと語り、体を張っ

てまで阻止する雰囲気ではないことを報告していた。  
    

 西田氏は、参議院での鋭い国会質疑だけでなく、定期的に発行するビデオレターや動画・超人大陸への積極的な出演等々で、

ネットでは一番身近な議員としてお馴染みの存在。今回も、「TPPには絶対に反対するが、問題の基本は日米貿易摩擦。それな

ら世界一の外貨保有を誇る日本が、アメリカから兵力を輸入すればよいのです。今回のTPP問題は、正しい梶を切れば、戦後の

枠組みを打破する良いチャンスにもなると思う」などと語り、参加者から盛大な拍手を集めていた。 
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 憲政記念館の会場は補助椅子まで出すほどの参加者で賑わいました。 

  
 つづいてマイクを握った藤井聡教授は、吉本の漫才も真っ青というくらいの軽妙なトークで会場から爆笑を浴び、本題に入った

のは 後の十数分前という面白さ。以下で収録したレジメにそって熱い講演を行った。 
  
 後に、「皆さんには被選挙権があります。日本が危ないと感じたら、皆さんが政治家になって良くする義務があるのです。しか

し、それが出来ないなら、信頼できる政治家を応援すべきです。その政治家とは、ここにいる西田昌司さんしかありません。皆で

応援しましょう！」と、しっかり今回の役目を果たして締めくくった。 
（ニュース調、ここまで）   

TPPは列島脆弱化計画！  

 
京都大学・藤井聡 【超人大陸】   2011.10.31  

  
 参加された皆さま、実に有意義なセミナーでしたね。私はスケジュール的に大丈夫と分かったのが昼前で、あわてて電話で参

加申し込みをし、受付で参加費を払って入場しました。セミナーの前に西田議員に名刺を出して挨拶したところ、私のブログをご

存知だったようで嬉しかったです。直接ご案内を頂いてましたし、動画を拝見するたびにこのセミナーへの参加をアピールしてい

たので、ここで行かなかったら男じゃないと、連日のデモの取材で疲れていたのですが、参加して良かったです。 
  
 質疑応答の時間になって何人かが手を挙げていましたが、質問ではなく自分の考えを延々と語る人が多くて参りました。限られ

た貴重な時間ですから、質問は簡潔に短くと言う原則を守って欲しいと思いましたが、お二人とも丁寧に答えていたのが印象的

でした。ビデオカメラが廻っていたので、後日動画でアップされるかも知れません。とりあえずのご報告でした。以下、当日配布さ

れた講演資料を収録しました。 
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TPPは日本にとって無用の長物 

 
【西田昌司】 超人大陸  2011.11.7号  

2011年11月7日 
参議院議員西田昌司第二回東京政経セミナー（配布資料）  

  

日本は今、本当に亡びつつある。 

政治のカが今こそ必要         

                                          京都大学 藤井聡 

＜1＞ 現在の日本の政治に於ける 大の課題は、 

 ① 深刻に求められている公共投資のための大規模財政出動を行い、（財務省対策） 
② それにあわせた大胆な金融政策（国債買いオペ）を行うこと、（日銀対策） 
これを通して、 
 「デフレを脱却して、経済成長を果たす」 
ことができれば、 
  1)  復興（＝これが無いと、被災地を放置することとなる） 
2)  国土強靱化（＝これが無いと、首都直下地震・西日本大震災が生ずる） 
3)  財政再建 
4)  失業率対策 
5)  格差社会対策 
6)  円高対策(日本人が必要なモノの輸入増→円安→日本が得意な輸出産業が伸びる) 
7)  需要と供給の強化→国際競争力の強化→自由貿易促進→世界経済牽引→世界を救 
     う！ 
8)  高齢化対策(社会保障費確保＋生産性向上による、高齢化による供給不足に対応可) 
9)  人口減少対策 
10 ) 国際的プレゼンスの確保（強大なGDPを持つことそれ自体がプレゼンス強化） 
 など、良いことづくめ。 
  
＜2＞ だから、今、これをすることこそが、 
後世の日本人と世界人のために、平成日本人が負っている債務。 
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会場で左の本を購入したら右のDVDをサービスしてくれました。 

  

＜3＞ しかし、今、政局も世論も学会も官界も、その真逆の潮流（激流）をかたち作っ 

    ている。 
   
 少子高齢化の今、デフレは仕方ないし、 
政府の借金が膨らみに膨らんだ今、 
内需拡大による経済成長なんて無理、 
だから、外に打って出るしか、日本の活路はない… 
という雰囲気が、日本中に蔓延。 
  
→だから、TPPと言われている 
  
  （それに加えて、TPPについては「輸出を増やして利益になる大企業／省益を守りかつ出世で 
  きる官僚／選挙資金が得られかつ米国に媚びを売りたい政治家／自分の学説を守れる学者 
  ／スポンサーが欲しくかつ特定のイデオロギーに染まった大手メディア…等「TPPで得をする 
  人々」が、明確なウソをツキながら、TPP賛成に世論を誘導しようとしている疑いが濃厚（無 
  論、他者の“意図"を証明することは不能）。もしそうであるなら、こういう行為は一般に“詐 
  欺"と定義可能。また「外国に国内市場を売り渡す事を通して利益を得ようとしている」と解釈 
  すれば、定義上その行為を売国と定義することも可能） 
   
＜4＞ しかし、そんな事を続けていては、本当に「経済成長できない国」になってしまう。 
  
 1）TPPに入れば、日本の様々な国内産業（農業、建設、保険、医療）が直接被害＋デフレ促 
   進によって、全ての国内産業が被害を受ける（大企業、放送局も例外でない）。 
→日本経済は間違いなく「脆弱化」する 
2） 経済の国境がなくなれば、「財政政策による国民経済対策」が不可能となる。 
（→「マンデル・フレミング理論」の世界に近づいてしまう）。 
  

＜5＞ だから、本日11月7日時点における 大の政治課題はTPPの阻止 

  

TPP：野田は低姿勢を貫くのか！？   
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yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

 -------------------------------------------------  

頑張ってます！ 

抗議の座り込み続行中  

 
 民主党本部前で座り込みを続ける有志の皆さん 

（7日20時ごろ撮影） 
  

 突然実施を表明した「日韓通貨スワップ5兆3600億円」の報道以来、民主党本部前の保守有志による座り込みが続いている。

6日に実施された原宿でのフジテレビ抗議デモのあとは、デモ終了後40人ほどが駆けつけてくれたと言う。 
  
 現在は通貨スワップだけでなく、TPPをはじめ民政党政権そのものに対する抗議に替わっており、この動きは大阪でも行われて

いるという。参加者の一人は、２ちゃんねるで情報交換しながら、途切れることのないよう、入れ替わりで行っているが、この動き

が全国に波及してくれれば民主党政権に打撃を与えられると思う、などと語っていた。             
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朝鮮半島の血を引く混血児の悲劇 

 
【魔都見聞録】 大高美貴 [桜H23/11/7]  

------------------------------------------------- 

政府は何回ウソをついたのか？ 

 

6西田昌司議員、東京政経セミナー大盛況！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2502340/



 

  
タグ： 西田昌司  東京政経セミナー  藤井聡  デフレ脱却の処方箋  西部邁  政治資金パーティー  TPP反対決議  内閣不信

任案  問責決議案  ビデオレター  動画・超人大陸  被選挙権  TPPは列島脆弱化計画！   

 
   産経新聞11月8日3面の記事部分スキャン画像（組み合わせ） 

（クリックでネット記事） 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(35) 

コメント(35) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/11/08 07:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

  

7西田昌司議員、東京政経セミナー大盛況！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2502340/



めぐみさん 相次ぐ生存情報 政府、韓国誌に協力要請 

 
 【ソウル＝加藤達也】韓国誌「週刊朝鮮」が、２００５年に作成されたとされる北朝鮮・平

壌の市民名簿に横田めぐみさん＝拉致当時（１３）＝とみられる記載があると報じたことを

受け、武藤正敏駐韓日本大使は７日、同誌編集部を訪問、情報の交換など協力を求め

た。横田さんの生存情報が韓国で相次いでいることから、政府の拉致問題対策本部も担

当者を韓国に派遣する方向で検討を始めている。 

 
 同誌編集部は７日に会見を開き、取材にあたった記者が「名簿には同じく拉致被害者の

曽我ひとみさん、ジェンキンスさん夫妻も掲載され、結婚年月日が一致している」ことを明

らかにし、名簿の信用性は高いと説明した。 

 
 名簿では横田さんについて北朝鮮側が明らかにしている朝鮮名とは別の氏名で掲載さ

れているが、この点については「（横田さんは当局の）特別管理対象になっているからで

はないか」との見解を示した。 

 
 編集部では住民名簿のデータに基づき横田さん以外の日本人拉致被害者についても

調査を試みているが、比較検討するデータが生年月日程度で絞り込めず、調査は進んで

いないという。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/111107/kor11110722110002-n1.
htm 
 
・日朝交渉が近い予感が。  

2011/11/08 08:11

Commented by katachi さん 

国民の大半が反対するＴＰＰを野田が政治決断するとなれば、その結果の責

任をどうするのか？ 
参加表明して国民に信を問うてもどうしようもない。 

まるで独裁だ。 
経団連の行動は、アメリカの自由貿易主義と同一だ。←これらが野田を使って政治をして

いるのと同じではないか。 
今後益々そうの傾向が強まれば、政治家不要論が出てくる。 
財界と官僚だけでよくなる。  

 

2011/11/08 09:40

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
今日のエントリーPDFです。 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/hanausagi_111108.pdf 
 
このセミナー気になっていましたので、詳細なレポートありがとうございました。 
生・西田議員にお会いしたのですね。西田議員もブログをご存知だったとはスゴイです！ 
早く西田議員や稲田議員に自民党を引っ張っていってもらいたいです。 

 
ところで、ゆうさんのニコ生放送から、チラシ４千枚配布情報と、12.14の応援をされてい

る部分を動画にUPしました。 
 
11.6☆フジテレビ抗議デモin表参道☆チラシ４千枚配布！ 
http://www.youtube.com/watch?v=70pmnZh3nXg 
 
11.26韓国の横暴を許さないぞデモ／12.14慰安婦水曜デモカウンター抗議 
http://www.youtube.com/watch?v=FLSarCSyh0s 
 
12.14は、向こう側は、各左翼団体も動員中との情報があるみたいです。はぁ？？？どっ

ち側に動員してるの！？って感じですよね。 
マスコミはこっち側を映さないようにするかもしれませんが、この人たちは映すんですか

ね？ ますますマスコミの報道ぶりが楽しみになりました。 

 

2011/11/08 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
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>参加表明して国民に信を問うてもどうしようもない。 
>まるで独裁だ。 
 
民主党政権になってからその状態が続いてますよ。 

 
>財界と官僚だけでよくなる。 
 
がはははは。 

 
日本国民のための政治って、どこに行ったのでしょうか？ 

2011/11/08 09:55

Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん おはようございます。 
 

>今日のエントリーPDFです。 
 
どうもありがとうございます(--)。 
 
>早く西田議員や稲田議員に自民党を引っ張っていってもらいたいです。 
 
このお二人、同じくらいの年齢ですよね。50台前半で。はやく代替わりしてくれないですか

ね？ 

 
>ところで、ゆうさんのニコ生放送から、チラシ４千枚配布情報と、12.14の応援をされて

いる部分を動画にUPしました。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>12.14は、向こう側は、各左翼団体も動員中との情報があるみたいです。 
 
はあ～、当日はなでしこだけではなく、在特会も主権も動員を掛けてますので、どうなるこ

とやら(^^；。 
 
＞はぁ？？？どっち側に動員してるの！？って感じですよね。 

 
左翼の本性がばれることを期待しますね。  

 

2011/11/08 10:37

Commented by no-minsu さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
TPP反対で精力的に活動されている中野剛志先生が、 

韓国の新聞で取り上げられていたので、 
少し長くなりますが、一部を紹介いたします。 

 
naverという韓国 大のポータルサイトの 
トップページ、ニュース一覧のところに 
中野先生の写真が出ていたので気づきました。 
11月4日の記事ですが、私が気づいたのは7日夜です。 
(当方、韓流捏造ブームの前より、仕事がらみで韓国語を勉強している者です) 
 
日本のダイヤモンド・オンラインに 
掲載されたものを紹介している記事のようです。 

 
京郷(キョンヒャン)新聞の国際欄より、リードのみ拙訳 
 
“韓国は毒まんじゅうを食わされた”2011年11月4日 
日本の官僚出身の経済学者が“韓米FTAの轍を踏むな” 
 
経産省の官僚を務めた日本の経済学者が 
韓米FTAのISD条項を“毒の入ったまんじゅう”と批判した。 
日米FTAと何ら変わらないTPP交渉への参加を巡り、 
議論が熱を帯びている状況で、 
“韓米FTAの轍を踏むな”という懸念を示したものだ。 
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2011/11/08 11:39Commented by 花うさぎ さん 

To no-minsuさん こんにちは。 
 
>“韓国は毒まんじゅうを食わされた”2011年11月4日 
>日本の官僚出身の経済学者が“韓米FTAの轍を踏むな” 
 
これは情報感謝です(--)。 
 
>韓国の国会でももめていましたし、 
>やはり韓国民も分かっているようです。 
 
ここで急速に、でしょうね？ 

 
>日本のメディアでは「韓米FTAを望ましく考えている韓国の人々」 
>みたいな論調で紹介されていますが、やはり捏造ですね。 
 
確か、米韓FTAで日本をリードすることが出来る、みたいな意見も紹介されていたと思い

ます。とんでもないですね。 

 
マスコミは、韓国経済の瀕死の重傷を伝えなかった事も含めて、偏向報道極まりますね。 

 

2011/11/08 11:41Commented by jamkiminami さん 

花うさぎさん 

 
昨晩は取材に来ていただきありがとうございました。 
早速取り上げていただいたこと感謝申し上げます。 
とにかくTPPは絶対阻止しなくてはなりません。 
微力ですが民主党本部前の座り込みは続けていきたいと思います。  

 

2011/11/08 11:48Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞ ・日朝交渉が近い予感が。 

 
民主党の韓国寄りの色々な援助、５兆円規模のスワップ、古文書返還等の成果でしょう

ね？ でも何か胡散臭い匂いがしませんか？ 此れだけは、私の想像が外れて欲しいで

すが。。。。 

 
野田の 近頻繁に使う言葉「この国に生まれて良かったと、思われる国にした

い。。。。。」本当にそう思うなら、解散総選挙をしろですね？ 

 

 

2011/11/08 12:34Commented by yohkan さん 

 
TPPは絶対阻止！そうだ！ 
内閣不信任案は政局になるから嫌！あれれ・・ 

 
民主党って嫌ですね。こんな政権だからアメリカも舐めてかかっているのでしょう。支那や

韓国同様、民主党がわが国の政権を担っているうちに得点を上げておこうと考えているよ

うに見えます。 

 
ところで今日はTBができません。TPP賛成って書けばTBできるのでしょうか？イザが意

地悪してるような気がしてなりません（笑）  

 

2011/11/08 13:14Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
西田議員の動画、ありがとうございます。 
その西田議員も藤井教授のセミナーのレポ、こちらもありがとうございます。要は民主党

は「政局には持ち込みたくない」→「総選挙がイヤ」ということなのでしょうか。嘘ばかりつ

いておいて、国民の判断を下されるのがイヤとはこれいかに？そもそも民主党政権にな

って、政府が「事実」をどのくらい言って来たのか、そちらを数えた方が早いですね。 
こんなことばかりしておいて、よく与党だなどと言えるものです＞＜ 
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ところで昨日の朝日の「首相動静」より 

http://www.asahi.com/politics/update/1107/TKY201111070420.html 
「１５分、韓国の財閥ハンファグループの金升淵会長。」 
ちなみにこの方、かつて、自分の息子のケンカ相手に報復したことで有名な人物です。 

 
ところでTPPですが、yohkanさんのイラスト、土下座外交に加えて奴隷外交、正にふん

だりけったりです。「売国奴」に加えて「亡国奴」ですね、このまま暴動が起きても何ら不思

議ではありません。 
そして三橋氏の「TPPのウソ (後編)」 
http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11070868970.html 
（一部抜粋） 
いずれにせよ、日本の国の形が変わってしまうほどに「社会制度システム」を変えなけれ

ばならないTPPの交渉に参加するというのであれば、 低でも総選挙で民意を問わなけ

ればなりません。ところが、野田政権は民主的なプロセスを全部無視し、虚偽情報で国民

をミスリードしながら、TPPを既成事実化しようとしているわけです。 
 
 野田政権の「民主主義のプロセスを無視した」TPP推進、絶対に阻止しなければなりま

せん。 

 
まさに！！！  

2011/11/08 14:08

Commented by 花うさぎ さん 

To jamkiminamiさん こんにちは。 
 

>早速取り上げていただいたこと感謝申し上げます。 
 
どういたしまして。よいセミナーでしたね。 

 
>とにかくTPPは絶対阻止しなくてはなりません。 
 
御意！ 

 
>微力ですが民主党本部前の座り込みは続けていきたいと思います。 
 
本当に頭がさがります。頑張ってください。 

 

2011/11/08 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>でも何か胡散臭い匂いがしませんか？ 此れだけは、私の想像が外れて欲しいです

が。。。。 

 
 
政権運営が行き詰まると、必ず訪朝、拉致被害者家族の帰還、莫大な経済援助が噂され

るのですよ。内閣支持率アップのために。 

 
>本当にそう思うなら、解散総選挙をしろですね？ 
 
大賛成です。  

 

2011/11/08 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>内閣不信任案は政局になるから嫌！あれれ・・ 
 
私もこれを聞いて脱力しましたよ。その程度の覚悟で大言壮語しているのかと(^^；。 
 
>支那や韓国同様、民主党がわが国の政権を担っているうちに得点を上げておこうと考

えているように見えます。 

 
押せば引くと分かっているならなおさらですよね。 
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>イザが意地悪してるような気がしてなりません（笑） 
 
どうしてでしょうかね？イラストお借りしました(--)。 

2011/11/08 14:16

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>要は民主党は「政局には持ち込みたくない」→「総選挙がイヤ」ということなのでしょう

か。 

 
場合によっては内閣総辞職で野党に禅定でもよいのですが。 

 
>かつて、自分の息子のケンカ相手に報復したことで有名な人物です。 
 
はあ～とことん半島系が好みなんですね？ 

 
>売国奴」に加えて「亡国奴」ですね、このまま暴動が起きても何ら不思議ではありませ

ん。 

 
売国内閣、売国奴を徹底的に流行らせたいですよ。 

 
>まさに！！！ 
 
まったく同感です。  

 

2011/11/08 16:43Commented by allco さん 

バスに乗り遅れるな・・。これで利用誘導され乗ってしまったのは保守だ。 
情報戦争の怖さ。そして恥ずかしいが無い外道と組んだり、同じ土俵に 
上がるには、こちらも恥を捨てなければ利害一致はない。 
それを分り易い形にしたのが、我が地元の「亀」です。 
亀は何でも反対から交渉する。 

 
 

 

2011/11/08 18:45Commented by Bushidou-Japan さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
TPPは反対、でも内閣不信任案は嫌、これ本音でしょうね。 
このまま解散総選挙になったら、民主党でひとくくりにされて、 
落選する可能性が高い訳ですから。 
要は国民生活よりも自分の議席の方が大切なのです。 

 
ところで、今日のニュースは遺伝子組み換え作物について取り上げているところが多いで

す。 
昨日の米倉の発言を正当化しようと必死です。 
なんかアメリカが先進国、日本が後進国のような扱いをされているのが、腹が立ちます。 
たかだか建国250年程度でデカい口を叩くなと言いたい。 
 
米倉じゃなくて遺伝子組み換え大豆倉に改名してほしいものです。  

 

2011/11/08 19:19Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
>場合によっては内閣総辞職で野党に禅定でもよいのですが。 
 
確かに。問題はあの民主党が、そうすんなり退くかどうかですが…。 

 
>はあ～とことん半島系が好みなんですね？ 
 
左手添えて水を飲むのはそのためでしょうか^^; 
 
そして今日の衆院予算委員会で、平沢議員の追及に、山岡氏たじたじでしたね。マルチ

集会には何を差し置いても駆けつけるわ、秘書に、経費が足りないからマルチで稼げと恫
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喝するわ、何でもご本人の頭の中では「マルチは国のためになる」らしいようです＞＜お

まけに、養家である山岡家のお墓に関して、嘘をついていたのがばれたようです。 
かてて加えて、平岡氏のみならず、「二重取り」をしていた閣僚が5-6人いましたか。もう

誰かを首にしてすむレベルの話ではないようですが、この期に及んでなおも「適材適所」と

言い放つとは、どんな感覚をしておいでなのやら。  

2011/11/08 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん こんばんは。 
 
>バスに乗り遅れるな・・。これで利用誘導され乗ってしまったのは保守だ。 
 
保守派見事に割れました。 

 
>亀は何でも反対から交渉する。 
 
喧嘩の仕方を熟知してますね。  

 

2011/11/08 20:00Commented by 花うさぎ さん 

To bushidou-japanさん こんばんは。 
 
>要は国民生活よりも自分の議席の方が大切なのです。 
 
その通りのようです。 

 
>なんかアメリカが先進国、日本が後進国のような扱いをされているのが、腹が立ちま

す。 

 
張り倒したいですね。 

 
>米倉じゃなくて遺伝子組み換え大豆倉に改名してほしいものです。 
 
がははははは(^^；。 

 

2011/11/08 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>おまけに、養家である山岡家のお墓に関して、嘘をついていたのがばれたようです。 
 
ほお～、そこまでやるか？ですね。 

 
>この期に及んでなおも「適材適所」と言い放つとは、どんな感覚をしておいでなのやら。 
 
本来なら、「土下座して腹を切れ！」ものですよ。 

 

2011/11/08 23:19Commented by allco さん 

そんな予感がして、役立つかどうか分らなかったけど、身近な愛国として、 
戸籍を見てみたらどうだろうか？と呟いて居ました。 
気持ちに強さが増す様な、背負う国について考え直す様な、何事にも振り回され無い様

な、この情報戦争は、先人が戦ったことに比べれば未だゲームの域かも知れません。そ

れでも戦火の中で民族の証を残してくれた筆跡は命の代償の様にさえ見えます。 
大きな戦争を勝ち抜くと言う覚悟や凄さ。本当に立派な日本人ご先祖様。 

 
私は左翼では無いけれど、真保守として何か行動に興すには、素人保守。 
若い人達もそうでしょう・・。 
何か、共通認識？覚悟の基？と言う物語がもう一度1つにしてくれると思います。経験し

かないなにか。 

 
素人保守は「天皇崇拝・靖国参拝・国旗国歌」を、 
言葉は悪いが候補や政策の踏み絵として基準にし、遂行する議員や田母神氏の様な国

防経験者を支持する事を基本理念として徹底するべきだ。 
芸能人の人気投票では無いと教え、浮き足立つ時どうまとめるか・・ 
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売国奴の「賛否」が本心か嘘かも分らないTPP爆弾心理操作により 
売国奴を選挙で叩き潰し、愛国者を議員にする目標までもが吹っ飛ぶ事は 
避けましょう。 
農水省と郵政省は着々と準備してるのでは？ 

 
殆どの議員のTPP賛否表明は「票」。僅かな愛国議員の賛否表明は「標」。 
 
私達の仲間もこの際、原口や川内？横内等も清濁云々と言い、今は仲間と 
言うのも居ます。私は断りました。TPP!来るならこいだよ!野田次第とは 
生意気な。胡散臭い。今更、茶坊主や福島と並んで組めるものか! 
何で朝鮮に振り回されなきゃならんの？ 
外国産買わなきゃ良い。経済が停滞？困るのはいよいよ霞ヶ関と売国奴。 
沖縄基地問題？琉球王国に戻れば良い。 
若造が生意気を失礼しました。  

2011/11/08 23:26

Commented by deliciousicecoffee さん 

さすが！西田昌司は人気者ですね。 
私も参加したいです。 

 
座り込みの皆さんには感謝です。 

 

2011/11/08 23:41

Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
それにしても今回のＴＰＰによって見事に保守が割れてしまいましたね。 

よく見ると親米保守派と自主独立派に分かれています。特に学者、政治家、評論家、新

聞記者の意見の割れ方はくっきり鮮やかなくらいです。 
悲しいかな、これが日本の保守の現実なのでしょうね。真正保守の政権誕生など夢のま

た夢と慨嘆しきりの今日この頃です。 
「戦後レジームからの脱却」を標榜する人ですら、ＴＰＰ賛成派なのですから、結局自主憲

法制定など叫んでみても米国の傘の中にいる方が居心地が良いのでしょう。まるで母親

のスカートに隠れながら憎まれ口を叩く子供のように・・。 
ＴＰＰ推進論者の中には反対派に対して中国の策動に踊らされた結果という人がいます

が、共産党や旧社会党の根っからの左翼はいざ知らず、国柄を守りたいと心底願ってい

る真正保守を罵るほど米国の手先に成り下がったのかと返してやりたいです。 
私はただ、金持ちしかまともな医療を受けられず、アンビュランスチェイサーと蔑まれるロ

イヤー共が裁判を求めて跳梁跋扈するような国にしたくないのです。米国がベストだと信

じている人は嫌いな日本にいないで、早くグリーンカードを申請して米国に移住したらいい

でしょうに。  

 

2011/11/09 01:48

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
TPP問題は政府の敷いたレールに乗って進行しています。 

この間、後に成る程、重要な事項が発覚する状況で、 
民主党政務三役の結果とか、 
野田首相の政治判断とか 
そもそもこのTPPについて疑問を持つ集団を説得する状況には無いと 
判断します。TPPについての世論も政府の説明が不十分とする 
意見が80％近くあり、世論の統一も困難な状況です。 
民主党PTで意見集約というが慎重派の意見を尊重してくれる事を 
望みます。多数派工作で政府側の意向に沿った方針を取ると、 
国民の大多数の意思に反した決定がなされ民意の反映は困難に 
なります。 
国会内での意見が国民の意向と懸け離れていないかも心配の種です。 
反対の国会決議が望ましいのだが、２年前の衆議院選挙の結果が 
今も国民の足を縛る状況です。 
野党から不信任案の声が聞こえるが、6.2の悪夢が忘れられない。 
自らの意志と懸け離れたところで決定される事に、 
悔しい思いで一杯です。 
国民の自決権まで奪う事は許されない事です。 
成り行きを詳細に記録する事とレールを敷いた相手に注目する事は 
国民の義務みたいな物でしょう。 
売国政治家を放逐するまで止む事は無い。 
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2011/11/09 02:01Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  追伸です。 

 
反原発など左翼推薦のデモには胡散臭さが抜け切れない。 
他方、日の丸デモにマスコミは目もくれない。 
ネット世論対大マスコミの戦いと花うさぎさんがエントリーしたのは 
１０月２６日の事である。この問題に着目してから半月以上になる。 
TPPの結果を見たければ、アメリカのニューヨークのデモの姿が 
そうである。決して上手く行った状態とは言えない。 

 
ウォール街デモについては下記サイトが論じている。 

http://www.asyura2.com/11/kokusai6/msg/145.html  
 
アメリカの次期大統領選挙に影響を与えると言うより結果に左右され 
、日本は独自に行動を決められない。アメリカが失墜する事に日本は 
無関係ではない。アメリカに資金を提供して覇権を支えたのは日本の 
財力である。これは民間活力に負うところが大きい。 
震災復旧も民間の力が大きい。 

 
 
オバマが当初、中国と提携し日本虐めをして、中国と不和になり韓国を持ち上げた。何処

の国も自国の利益に奔走している状態だ。 
日本が米中韓に揺さぶられているのは事実である。 
他国が日本をATM程度にしか見ていない事実が国民の意識を逆な 
でする。国防と外交を喪失した結果として認識したい。 
半独立国状態が現在である。TPPで関税自主権を失えば完全なる 
属国である。５１番目の州と変わらない。 

 
TPPに反対する一番の理由は自主独立を守れである 
 

 

2011/11/09 02:18Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  近のnewsを２つ紹介します。 
 
47トピックス 
【ＴＰＰ問題】大半の国民は政府の説明不足を感じている－ 
国民に背を向け、将来に禍根を残す形で参加を決めてはならない 
２０１１年１１月８日 

http://www.47news.jp/47topics/e/222156.php 
 
47トピックスに地方紙３紙の論説が搭載されている。 
【新潟日報】＜社説＞【高知新聞】＜社説＞【琉球新報】＜社説＞ 
大新聞が沈黙又は報道しない中で異彩を放つ論説には敬意を表 
したい。 

 
＞Kyojiのよろずひとりごと  2011-11-08 
TPPに関する大きな問題１－何かがおかしい 
http://d.hatena.ne.jp/KyojiOhno/20111108 
＞この国は一体いつから野田佳彦の独裁国家になってしまったのか？ 
＞とにかくこのTPP問題、あらゆるところがおかしい、気持ち悪い。そして将来がとてつも

なく不安だ。 
ネット諸氏の意見が大部分はこの論評を支持すると思う。 
私も漠然とした不安を感じる。 

 

 

2011/11/09 07:14Commented by katachi さん 

ＴＰＰは、リトマス試験紙のようなものです。 
赤くなるか、青くなるか、中和しているかの何れかです。 
中和が自主独立思考でしょうね。 
アメリカも今の日本が戦後どのように変質したかを見る材料にもなると思う。 
特に国民の意識の反応に興味を持つだろう。 
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戦後日本のＧＨＱ左傾化実験がどの程度効果があったのかよく見えるのではなかろう

か。 
そう言う見方があってもいい。歴史的評価が下る次期に来ている。 
その結果によってアメリカ中枢は、判断していくと思う。 
アメリカ中枢は、支那と違って日本国民の意思を注目するかどうか解らないところがあ

る。 
国民が選んだ野田が、参加表明したのだから問題ないとアメリカ的ドライで判断されそう

だ。 
日本国民の国政、地方自治の対処（選挙）（主権）をいい加減にしてきた付けが噴出した

形だ。 
ネットが無ければ、国民は何も解らず奈落の底まっしぐらだ。  

2011/11/09 08:57

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

>売国奴を選挙で叩き潰し、愛国者を議員にする目標までもが吹っ飛ぶ事は 
>避けましょう。 
 
これは実に大事なご指摘です。 

 
>殆どの議員のTPP賛否表明は「票」。僅かな愛国議員の賛否表明は「標」。 
 
うまい！ 

 
>TPP!来るならこいだよ!野田次第とは 
>生意気な。胡散臭い。今更、茶坊主や福島と並んで組めるものか! 
 
よく言ってくれました。その心意気や良し！です。  

 

2011/11/09 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>さすが！西田昌司は人気者ですね。 
 
昨年と比較すると大幅に増えたようです。 

 
>座り込みの皆さんには感謝です。 
 
皆さん、すがすがしい若者でした(^^)。  

 

2011/11/09 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>今回のＴＰＰによって見事に保守が割れてしまいましたね。 
 
日本の敵の思うつぼ、です。 

 
>悲しいかな、これが日本の保守の現実なのでしょうね。真正保守の政権誕生など夢の

また夢と慨嘆しきりの今日この頃です。 

 
ですから「理想」に向かって「現実」を良くする手順が大切だと訴えているのですが。 

 
>まるで母親のスカートに隠れながら憎まれ口を叩く子供のように・・。 
 
う～ん。 

 
>国柄を守りたいと心底願っている真正保守を罵るほど米国の手先に成り下がったのか

と返してやりたいです。 

 
これをやると「底なし」にはまります。 

 
>米国がベストだと信じている人は嫌いな日本にいないで、早くグリーンカードを申請して
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米国に移住したらいいでしょうに。 

 
いわゆる親米保守でもそこまでは考えていないでしょう。 

2011/11/09 09:04

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>自らの意志と懸け離れたところで決定される事に、 
>悔しい思いで一杯です。 
>国民の自決権まで奪う事は許されない事です。 
 
まったく同感です。  

 

2011/11/09 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>TPPに反対する一番の理由は自主独立を守れである 
 
激しく同意します。  

 

2011/11/09 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
＞この国は一体いつから野田佳彦の独裁国家になってしまったのか？ 

 
民主党の政権は鳩山・菅・野田と本質は全体主義・独裁政権ですよ。 

 
>ネット諸氏の意見が大部分はこの論評を支持すると思う。 
 
私もそう思います。  

 

2011/11/09 09:08Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>赤くなるか、青くなるか、中和しているかの何れかです。 
>中和が自主独立思考でしょうね。 
 
なるほど。分かりやすい色分けですね。 

 
>ネットが無ければ、国民は何も解らず奈落の底まっしぐらだ。 
 
だから既得権益（大手メディア）が目の敵にするわけですよ。 
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